



La Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles informa que el polideportivo ubicado en el predio de la Expo Yerba se encuentra cerrado por reacondicionamiento de la cancha N° 1. □ Dentro de las tareas realizadas se pasó ácido y se lavó el piso, para que tenga mayor porosidad.

Desde esta dirección, aprovechan la ocasión, para agradecer al Intendente Lic. Viale y al personal municipal por su labor incondicional.

{phocagallery view=category|categoryid=1076|limitstart=0|limitcount=0}